

Projekte an der Remigiusschule

EnergieLux

Die Remigiusschule nimmt am Projekt EnergieLux teil.

Im Rahmen dieses Projektes werden Kinder der Schule zu sogenannten Klimabotschaftern ausgebildet. Auch durch die Zusammenarbeit mit dem Naturgut Ophoven lernen die Schülerinnen und Schüler viel über Energiegewinnung und insbesondere das Energiesparen.

Die Klimabotschafter sind zum Beispiel im Schulgebäude unterwegs, suchen Stromfresser oder messen die Temperatur in den verschiedenen Räumen der Schule oder informieren ihre MitschülerInnen über die Auswirkung der Vermüllung. Das Thema Klimaschutz gewinnt dadurch an Bedeutung für alle Kinder der Schule und es gibt in allen Klassen Unterrichtsthemen, in denen die Schülerinnen und Schüler sich mit Aspekten des Klimaschutzes auseinandersetzen.

Gewaltfrei Lernen

Seit einigen Jahren nehmen die Schülerinnen und Schüler an einem tollen Projekt zur Förderung des sozialen Miteinanders teil. Hier werden die Kinder mit externer Unterstützung für verschiedene Themen besonders sensibilisiert und in praktischen Übungen werden konkrete Handlungsmöglichkeiten zum Beispiel im Falle eines Streites erprobt. Vorab werden die Lehrkräfte der Schule fortgebildet und auch ein Elternabend kann integriert werden.

Anlassbezogene Projekte

Immer wieder gibt es für einzelne Klassen oder Jahrgangsstufen anlassbezogene Projekte, die aus den Interessen der Kinder oder besonderen Angeboten externer Partner entstehen.